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３．平成 17 年度合同委員会（平成 17 年 6 月 3 日） 

３－１.会長挨拶 

 
千葉県環境計量協会  
  会長 津上 昌平 

 
 
只今、ご紹介いただきました、当協会の会長を務めさせていただいております、習和

産業株式会社の津上昌平と申します。よろしくお願いいたします。 
本日はお忙しい中、多数の会員の方々にお集まりいただき、誠にありがとうございま

す。千環協の本年度協会活動の実質的なスタートとなります、本日の合同委員会の開会

に当り一言ご挨拶申し上げます。 
さて、４月の通常総会におきまして、技術委員長につきましては、住化分析センター

の廣野様から村上様へバトンタッチされました。その他の理事、会長、副会長、監事等

の役員につきましては、昨年度と同じ体制で活動することとなりました。今年度当協会

も一部新任の理事をお迎えし、まさに新しいスタートを切ったばかりでございます。会

員の皆様には、今後の協会活動により以上にご協力いただきますよう、お願い申し上げ

る次第でございます。 
千環協も今年で設立以来 29 年目を迎えましたが、会員の皆様のお陰によりまして大

変活発な活動を展開しており、日環協をはじめ近隣の協議会からも、注目されておりま

す。今年度は 2006 年に迎える創立 30 周年に向けて、記念式典や記念誌の発行などの準

備のため、30 周年記念事業の準備委員会を立ち上げる予定です。また、昨年度末に開設

しましたホームページを皆様に有効に活用していただき、協会活動をより活発にしてい

きたいと考えております。 
本日これより開催いたします合同委員会は、これら当協会の活動のもっともベースと

なる各委員会、ＷＧの１年間の活動計画について審議いただく、大変重要な会議でござ

います。各委員長、ＷＧのリーダーの方には何かとご苦労をおかけいたしますが、総会

にて承認されました今年度の事業計画を基に、お集まりいただいた各会員の方々とも十

分に議論を尽くしていただき、より充実した活動計画を立てていただきますよう、改め

てお願い申し上げます。 
以上甚だ簡単でございますが、開会の挨拶とさせていただきます。ありがとうござい

ました。 


